

Mort de Mlle Dufresne du Berthelet

La semaine dernière, décédait à l'hôpital St-Eusèbe où elle avait été transportée après avoir été trouvée inconsciente dans sa chambre, Mlle Madeleine Dufresne, 23 ans, employée à l'hôtel Berthelet de Berthier. On raconte que Mlle Dufresne aurait tenté de se suicider en absorbant des liqueurs auxquelles était mêlé de l'arsenic. On nous dit que la défunte était à l'emploi de l'hôtel depuis peu de temps.

Accident fatal à Lavaltrie

M. Fabien Galipeault, demeurant à l'Assomption, officier de circulation, a été tué près de Lavaltrie, lundi matin vers 11 heures alors qu'il dirigeait en un endroit où l'on exécutait des travaux de voirie. Des hommes étaient à couper des arbres le long de la route et une voiture renversa M. Galipeault. On dit que la Sûreté provinciale détient les occupants de cette voiture mais les noms n'ont pas été révélés. M. Galipeault était à l'emploi de la Sûreté depuis une couple de mois seulement et était âgé de 23 ans.

Pour les fillettes de moins de 13 ans

NIKI, LA PETITE ECOLIERE

M. YOLAND GUERARD DANS L'INTIMITE DE SON FOYER



Au cours de la dernière fin de semaine, le photographe a surpris dans l'intimité du vivoir de leur joli bungalow à Cartierville, notre artiste joliettain Yoland Guérard. On reconnaît ici Yoland Guérard, en compagnie de son épouse, excellente musicienne, (Ghislaine Courteau) et de leur fils, Yves, 9 ans, qui est déjà presque... très grand et semble vouloir marcher sur les traces du père.

Hélène. — Je la mettrai dans sa chambre ce soir.

Francine. — Ta maman aura de la peine. Une vraie croisée doit aimer

blanches que j'ai passées à ton chevet depuis douze ans, quand tu étais malade \$0.00

Pour les repas que

Tél. 7472

DR A. GERARD MASSICOTTE

